



<校訓> 自 主 協 同 清 新





(梁中だより)

令和6年10月5日号

スポーツ・読書・芸術・食欲の秋!

厳しい残暑も終わり、IO月に入り朝夕めっきり肌寒く秋めいてきました。IO月は秋季新人大会に緑風祭(文化祭)、中間テストに3年の進路説明会と行事が目白押しです。生徒たちには、IつIつの行事を大切に取り組み、地力をつけて『実りの秋』にしてほしいです。

<緑風祭(体育祭)> 今年の緑風祭(体育祭)は暑さ対策として例年よりⅠ週間遅く9月 Ⅰ 4日(土)に開催しました。保護者、地域の皆様にも参観いただき華やかで温かい声援に囲まれた素晴らしい体育祭になりました。「ENJOY ~今こそ楽しめ仲間との青春~」の緑風祭スローガンのもと、3年生を中心に全校生が大いに盛り上がりました。



選手官誓



梁瀬の渦潮



障害物リレー



ムカデ競争



みんなでジャンプ



6 C対抗選抜リレー



ヤンレボI



ヤンレボⅡへ

日		曜	10月の行事予定					
	2 5	水	各種委員会					
	5	土	新人戦(テニス・野球)					
	6	日	赤い羽根共同募金(まほろば)					
	8	火	市教委学校訪問					
	9	水	全学年身体計測 職員会議					
	Π	金	3年進路説明会(公立)					
	12	土	新人戦(テニス・バレーボール)					
	16	水	市教科別研究会					
	17	木	但中連合音楽祭					
			I,2年耳鼻科検診					
	19	土	新人戦					
	20	日	(バスケットボール)					
	22	火	中間考査1日目					
	23	水	中間考查2日目 共創集会					
	3 I	木	緑風祭 (文化祭)					
			PTA教育講演会(文化祭)					
			講師:井上香織氏(バレーボー					
			ルロンドン五輪メダリスト)					

<3年進路説明会[私立高校]>

9月20日(金)に第2回進路説明会がありました。近隣の私立高校に来ていただき、各校の特色等を説明していただきました。進路選択するにあたり将来の生き方を

考え、保護者と充分相談した中で進路決定してほしいと3年生に話しました。

<学級弁論大会> 9月26日(木)に学級弁論大会がありました。一人一人が自分や学校・社会を見つめ、よりよい生き方について考えたり、人前で自分の意見や考えを述べることを通して話す力を鍛える

目的で行いました。今回クラスの代表として選出されたみなさんは、文化祭での弁論大会本戦に出場します。

ぜひ頑張ってください。

<警察講話(交通安全教室>

9月27日(金)に JA 主催の交通安全教室がありました。最初に南但馬警察署交通課長の藤野様から自転車運転等について指導していただき、続いてスタントンマンによる交通事故再現シーンを見て交通安全の大切さを学びました。



【資源回収】

今年度最後のPTA資源回収を小中合同で11月10日(日)に実施しますので、 ご協力よろしくお願いします。